

Más proyectos locales en cartera de oportunidades de inversión extranjera



FIHAV 2023
39 FERIA INTERNACIONAL
DE LA HABANA
DESDE EL 6 AL 11
DE NOVIEMBRE

Cartel

Por María Josefina Arce.

La semana próxima abre sus puertas la Feria internacional de La Habana, durante la cual como es habitual será presentada la nueva cartera de oportunidades de inversión extranjera, que en esta ocasión trae un mayor número de proyectos de los gobiernos locales.

En la actual cartera de oportunidades de negocios se incluyen 139 de estos planes, 35 más que en la presentada en la edición del pasado año de la mayor bolsa comercial cubana y una de las más significativas de América Latina y el Caribe.

Precisamente en su intervención en julio pasado ante la Asamblea Nacional del Poder Popular, el ministro cubano de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, Ricardo Cabrisas, señaló que el capital foráneo debe tener una mayor presencia en el avance de los territorios por su contribución a las exportaciones y para la recuperación de producciones tradicionales de esas zonas.

Cuba busca atraer inversiones foráneas, siempre teniendo en cuenta los ejes estratégicos contenidos en el Plan Nacional de Desarrollo Económico y Social hasta 2030 para un mayor bienestar de sus ciudadanos.

Es un ámbito en el que el país ha trabajado para eliminar trabas que inciden de forma negativa en la atracción de capital foráneo, y generar nuevas oportunidades que resulten atractivas para los empresarios extranjeros.

Ante la compleja situación económica del país por el recrudecimiento del bloqueo norteamericano y los más de dos años de pandemia de la COVID19, esta actualizada cartera de oportunidades de negocios tiene nuevos planes destinados a abastecer el mercado interno de productos de primera necesidad y de suministros para la industria nacional.

Se ha trabajado, señalan las autoridades, para lograr un incremento de las inversiones en sectores prioritarios como la producción de alimentos y el transporte, que atraviesan serias dificultades.

Setecientos 29 proyectos contempla esta actualización, que de seguro despertará el interés de los hombres de negocios que partipen en la esperada Feria internacional de La Habana.

Hasta mayo pasado, de acuerdo con las autoridades, se contabilizaban en el país más de 300 negocios con inversión extranjera, cifra que incluye 167 contratos de Asociación Económica Internacional, 106 empresas mixtas y 57 de capital totalmente extranjero.

En estos proyectos participan inversionistas de 40 naciones, con una mayor presencia de España, Italia, México, Vietnam y China, entre otras.

Cuba ha destacado que aún en las difíciles condiciones de los últimos tiempos y la amenaza de sanciones por el carácter extraterritorial del bloqueo, muchos empresarios se han mantenido a nuestro lado y muchos más han manifestado su interés de invertir en nuestro país, dadas sus potencialidades y la preparación de sus recursos humanos.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/338458-mas-proyectos-locales-en-cartera-de-oportunidades-de-inversion-extranjera>



Radio Habana Cuba